



新ゴリラ日記



vol.4
2017年8月

* 夏の救世主 *

あつ~い夏の間、ゴリラたちのごはん事情は、厳しくなります(~_~;)普段のエサのかなりの割合を占めている青草が、ゴリラたちのあまり好きではない種類に変わってしまうのです。夏の初めごろから、色々な草や枝をゴリラたちに与えてみて、青草の代わりになるものを探していた担当者でしたが、ようやく1つ見つけました!クズです(*^_^*)初めは、モモタロウは青草よりも好きかも、という好反応でしたが、ゲンキとゲンタロウは、見向きもしませんでした(';ω;')日頃から、モモタロウは比較的なんでも食べれるのですが、ゲンキは食べ慣れたものしかあまり口にしません。とりあえずモモタロウだけでもと思ってクズを与えていたのですが、しばらくするとゲンキやゲンタロウもクズを食べ始めました(≧▽≦)葉だけでなく、ツルの部分も皮をはいで食べています。ようやくおいしさに気づいたようです。そのうち飽きてしまうこともあるかもしれませんが、今年の夏は、これまでも夏場に多く与えていた大好物のクワの枝と共に、クズも加えて、ゴリラたちに美味しいお腹を満たしてもらえたうと思っています。



↑クズのツルの皮をはぐゲンタロウ。



↑ゲンキもクワはよく食べます♪

* 吐き戻し対策 *

夏場のもう一つの悩みがゲンキの吐き戻しです。ゲンキには、青草に魅力がなくなってしまうと、初めに食べた美味しい蒸イモやリンゴを吐き戻してもう一度食べるという、良くない癖があるので(>_<)少しでもそれがマシになればと思い、少し前から、エサの一部のペレットを消防ホースの中に入れて与えています。初めはぺたんこのホースの両脇を押して膨らませるとペレットが出てくる仕組みが理解できず、やたらとホースを振ってみたりしていましたが、数週間たつと、ホースを結んだり、輪っかにしたものからもうまく出すことができるようにになりました。さらに嬉しいことにホースに入ったエサが待ち遠しいらしく、担当者から手渡しでもらうのを、いつも待っているのです(^^♪今のところ、吐き戻しは、ほぼしておらず、いい感じです(^^)v



↑口も使って上手に引っ張ります。

～今回の一枚～

「超リラックス！」

最近の17:00頃の寝室でのゲンキ。ごろへんと寝転んで、横になりながら食べていることもあります。以前は同居しているモモタロウの方を気にすることが多かったのですが、最近は肝が据わってきたのでしょうか?! (笑)

